

01.09.2016

Pressemitteilung – Nachfolgeregelung Wyss Logistik AG

Die Geschäftstätigkeiten der Wyss Logistik AG aus Kestenholz werden per 1.10.2016 an die mechttop GmbH verkauft. Stefan Wyss: „Mir war wichtig eine langfristige Lösung für die Marke Wyss zu finden. Bei der mechttop GmbH bin ich auf Experten getroffen, die unsere Kundschaft verstehen, das Produkt kennen und weiterentwickeln werden. Zudem ist uns mit diesem Verkauf eine regionale Lösung gelungen und die Arbeitsplätze bleiben dem Kanton Solothurn erhalten.“

Für die Belegschaft der Wyss Logistik AG findet zurzeit keine Veränderung statt ein Umzug nach Wangen bei Olten in die Räumlichkeiten der mechttop GmbH ist für einen späteren Zeitpunkt angedacht.

Stefan Wyss steht der mechttop GmbH in beratender Funktion zur Seite, um eine lückenlose Übergabe der Geschäftstätigkeiten zu gewährleisten.

Stephan Studer, Gründer der mechttop GmbH: „Die mechttop GmbH kam immer wieder mit Produkten der Wyss Logistik AG in Berührung. Die mechttop GmbH kann viel von der 30-jährigen Expertise in der Planung, Produktion und Montage bei Fördertechnik profitieren. Ich sehe grosses Potential bei der Integration der beiden Unternehmen und freue mich, dass unser Produktkatalog um ein weiteres Standbein vergrössert werden konnte.“